

Dos sujetos hicieron daños a un mobiliario urbano en el centro de La Calera

Dos sujetos fueron captados haciendo daños a un mobiliario urbano en el centro de La Calera. El municipio afirmó que este tipo de acciones son “detestables” y no aportan en el desarrollo que “soñamos para nuestra comuna”.

“Cuidemos entre todos nuestro entorno y denunciemos estas incivilidades. Disponemos del número de la mesa central de Seguridad Pública, donde de forma anónima puede dar cuenta de estos lamentables hechos”, comunicó la municipalidad.

Anuncio Patrocinado

La Municipalidad de la Calera hizo un llamado a denunciar estos hechos llamando al Central de Cámaras +56963340603, o Carabineros 133.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/01/WhatsApp-Video-2024-01-13-at-16.03.23.mp4>

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

